



# 東校だより

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/azuma/>

4月号

令和5年4月7日  
横浜市立東小学校  
校長 保科 桂子



「学び合おう 輝き合おう 響き合おう」

校長 保科 桂子

令和5年3月17日。桜の花もほころび始め、春のあたたかさを感じる日に第117回卒業証書授与式を執り行いました。式に先立った「お別れ式」では、全校の子どもたちが校庭に集い、お世話になった6年生にお別れのあいさつをすることができました。卒業式では、学校運営協議会の皆様と保護者の皆様のご臨席を賜り、4年ぶりに在校生代表として5年生も参加することができました。あたたかく、力強い歌声に包まれて、胸を張って、34名の卒業生が東小学校を巣立っていきました。優しい、頼りになる6年生でした。その東小学校の伝統を新6年生が受け継いでくれるものと、頼もしく感じています。

さて、大岡川の桜も、校庭の桜も、あつという間に満開を迎え、花壇の花も色とりどりに咲き乱れています。お子様の、ご入学、ご進級、心よりお祝い申し上げます。

春の訪れとともに、東小学校は新1年生58名を迎えました。全校児童324名、16学級でスタートします。私は、東小学校校長4年目となりました。教職員と協力し、保護者、地域の皆様と手を携え、東小学校の学校教育目標「学び合おう 輝き合おう 響き合おう」に向かって教育活動を進めます。「～合おう」となるためには、お子さん一人ひとりの、豊かな、確かな「学び」「輝き」「響き」が欠かせません。「がんばった」「できるようになった」「わかってうれしかった」と思えるような一日一日を積み重ねられるよう、教職員一同、力を尽くしてまいります。特に、今年度、東小学校は10月27日に行われます全国小学校家庭科研究大会神奈川大会におきまして、家庭科の授業を公開いたします。食育や食文化を中心に、東っ子の学びの姿を発信していく機会、よりよい授業づくりにつなげる機会としたいと考えています。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度も一層のお力添えをいただけますよう、よろしく願います